



親子向け



NIE



地域連携

2017年8月3日・4日 NIE全国大会名古屋大会が開催 「家庭学習に新聞を NIE親子応援隊」スタート!

本年、8月3日・4日の2日間、名古屋国際会場にて「NIE全国大会名古屋大会」が開催される。大会主管社として、運営をはじめ新聞紙面で今後様々な特集を予定しており、その一つが、親子5組が家庭でNIEを実践する「家庭学習に新聞をNIE親子応援隊」だ。

NIEを理解してもらい、家庭学習、親子のコミュニケーションツールとして新聞を活用していただくために今後3つの課題にチャレンジしていただく。新聞を通じて「以前より会話が増えた」「記事を通してお互いの考えが分かるようになった」などのうれしい声も。

6月下旬には、NIE親子応援隊の取り組み及び、愛知県の3高校の新聞部の学生が新聞製作にチャレンジする「高校生新聞集」の経過報告特集を掲載する。

名古屋本社広告二部 安藤賢一

2017年 NIE全国大会名古屋大会開催(8月3日・4日) NIE親子応援隊3つの課題... 私たちが親子でNIEに取り組みます!!



▲4月23日にはNIE親子応援隊キックオフレクチャーを開催。参加親子5組が集まり、講義を受講しました。

Facebookでも情報発信中! NIE全国大会名古屋大会「親子応援隊」&「高校生新聞」さんが写真4件を追加しました。 5組の親子が家庭学習で新聞活用を実践する『NIE親子応援隊』...

NEC logo. ともに奏で、ともに創る。私たちの未来。 私たちは世界中の人びとと協奏しながら、先進のICTで、明るく希望に満ちた社会を実現していきます。 Orchestrating a brighter world. 2017年5月27日付 中日新聞朝刊